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(U) One of the most important decisions of any nation or armed group is when, if ever, to
wage war or apply armed force. Such lifeŠandŠdeath judgements are informed by and
sometimes determined by ethical principles and religious beliefs. World religions all
provide guidelines on when armed force is justified. Are the permissions and prohibitions
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provide a sense of each religion•s approach to the issue. Covering values from absolute
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Hinduism, Jainism and Sikhism). The important scriptures from each religion are briefly
introduced and the relevant verses are extracted, categorized and summarized. This
makes possible, in each religion, the juxtaposition of passages justifying the use of force
with passages suggesting the opposite. More broadly, a comparison is presented in Part
III in both a descriptive and a schematic fashion to illustrate the differences between the
scriptures within each religion and the differences between the religions. The religious
approaches are compared by examining how they answer the basic questions about war:
Why? Who? When? Where? What? How? This variance is illustrated in the Part III by
locating religious scriptures along a spectrum of force.

(U) Une des décisions les plus importantes auxquelles sont confrontés une nation ou un
groupe armé consiste à déterminer les circonstances, s•il y a lieu, qui justifient de faire la
guerre ou de s•engager dans une intervention armée. Or, le règlement de telles questions
de vie ou de mort repose habituellement sur des principes éthiques et des croyances
religieuses. En effet, les grandes religions du monde donnent des lignes directrices sur les
situations où l•emploi de la force armée se justifie. Mais les permissions et les interdictions
à cet égard se ressemblentŠelles d•une religion à l•autre? Le présent ouvrage a pour objet
de décrire le spectre des positions concernant l•usage de la force armée qui sont
exprimées dans les saintes écritures des grandes religions du monde. Certes, les
interprétations de ces écritures peuvent varier considérablement, mais les textes
euxŠmêmes donnent une bonne idée de la position de chaque religion sur la question.
Passant des valeurs prônées dans le cadre d•un pacifisme absolu, où l•emploi de la force
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religions, des passages justifiant l•emploi de la force et de ceux qui préconisent l•inverse.
De façon plus générale, la partie III présente une comparaison à la fois descriptive et
schématique illustrant les différences entre les écritures au sein des religions et entre les
religions. De plus, les positions des religions peuvent être confrontées les unes avec les
autres au moyen d•un simple examen des réponses données aux questions élémentaires
relativement à la guerre : Pourquoi? Qui? Quand? Où? Quoi? Comment? Cette variance
est illustrée dans la partie III en positionnant les divers textes religieux sur un spectre de
force.
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